

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Herr Abgeordneter, ich bitte Sie, den Ausdruck „Systemparteien“ zurückzunehmen. (Abg. **Wurm:** Weil?) – Weil es ein Begriff aus der nationalsozialistischen Zeit ist (Abg. **Kickl:** *Das ist ja ein Blödsinn! Das stimmt ja nicht!*), aus den Dreißigerjahren. (Beifall bei SPÖ und Grünen sowie bei Abgeordneten der ÖVP. – Weitere Zwischenrufe bei der FPÖ.) Nehmen Sie es zurück? Dafür wurde schon ein Ordnungsruf erteilt. (Abg. **Wurm:** Nehme ich nicht zurück, nein!)

Dann erteile ich Ihnen einen **Ordnungsruf**. Sie sollten sich dessen bewusst sein und diese Ausdrücke nicht verwenden. (Beifall bei SPÖ und Grünen sowie bei Abgeordneten der ÖVP. – Abg. **Kassegger:** ... verwendet es auch! – Abg. **Kickl:** ... Sprache verbieten!)

Zu Wort gemeldet ist Frau Abgeordnete Götze. – Bitte.